



ROTHKEGEL
Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Theater Ulm

Das Theater Ulm ist das älteste städtische Theater Deutschlands (gegründet 1641).

Das heutige Theatergebäude wurde von 1966 bis 1969 nach Plänen des Architekten Fritz Schäfer, als Ersatzbau für das 1945 nahezu vollständig zerstörte Theatergebäude aus dem 18. Jahrhundert, errichtet.

Heute wird es als Dreispartenhaus betrieben. Das Theater wurde in insgesamt neun Bauabschnitten in den letzten Jahren saniert.

Wir durften die repräsentative Beleuchtung im Foyer des Theaters auf einen aktuellen technischen Stand bringen.

Hierzu wurde die Beleuchtung demontiert, in unsere Manufaktur verbracht, zerlegt, defekte Teile ergänzt, die Elektrik komplett erneuert und anschließend wieder vor Ort montiert.

Dies alles musste exakt geplant in der Spielpause vonstattengehen.

Gerne sanieren wir auch Ihre Beleuchtung. Sprechen Sie uns an.

Für nähere Informationen [fragen Sie bitte an](#).

